Gehsportverein feierte Zehnjähriges

SPORT Gut zu Fuß: Der Klub freut sich über insgesamt 65 Medaillen.

REGENSBURG. Bei der Jahresabschlussfeier zog der Gehsportverein über das vergangene Jahr sowie über sein zehnjähriges Bestehen eine erfolgreiche Bilanz. Den erfolgreichen Sportler, fleißigen Wanderern sowie treuen Mitgliedern und Spendern wurde mit Urkunden gedankt.

Der Gehsportverein hat bei Bayerischen, Deutschen, Europa- und Welt-Meisterschaften im Gehen teilgenommen. Bei Meisterschaften standen die Sportler 134 Mal auf dem Podest und sie konnten 65 Medaillen erreichen. Im Gehen holte der Verein 13 Mal den Titel des Deutschen Meisters und 42 Mal den Bayerischen Landestitel.



Für zehnjährige Treue ehrte der Gehsportverein eine Reihe von Mitgliedern der ersten Stunde.

In den Bestenlisten war der Gehsportverein bisher 468 Mal, davon 137 Mal auf Platz eins, eingetragen. Rekorde und Bestleistungen haben die Sportler aufgestellt, im Bezirk acht Mal und bayernweit 21 Mal bei den Senioren.

Die Sportler-Ehrung 2017 (höchste Titel) wurde folgenden Mitgliedern zuteil: Josef Berzl (M65) Deutscher Meister im 20-km-Straßengehen; Christine Schmid (W55) 3. Deutsche Meisterin im 3000-m-Bahngehen (Halle); Ansgar

Kühnapfel (M50) 3. Deutscher Meister im 10-km-Straßengehen; Stefan Andrei Kaiser (M35) Bayerischer Meister im 20-km-Straßengehen; Wolfgang Hammer (M65) 3. Bayerischer Meister im 10-km-Straßengehen; Mannschaft Gehsportverein (M55) Deutscher Meister im 10-km-Straßengehen.

Pro Jahr finden zehn feste Wanderungen statt und bisher gingen durchschnittlich 16 Personen eine Strecke von 13 Kilometern. Zusätzlich wurden 86 Wanderungen zu verschiedenen Themen durchgeführt und durchschnittlich 20 Kilometer gewandert.

Neun Gründungsmitglieder erhielten eine Urkunde die BLSV-Nadel in Bronze. An alle der 37 Teilnehmer der Feier wurden gesponserte Sportartikel und Werbemittel verteilt; sie erhielten außerdem das Jubiläumsheft und den Jahresrückblick 2017 des Gehsportvereins Regensburg.